

OUI à la santé pour
tous. **NON** aux profits
de multinationales sur
le dos des citoyens !



Depuis mai 2021, les états membres de l'OMS se trouvent dans un processus d'élaboration d'un accord sur la gestion des pandémies et des modifications sur le règlement sanitaire international. Ces négociations ne sont pas rendues publiques, alors qu'elles concernent directement tous les citoyens. Les procédures d'adoption ne respectent pas la réglementation prévue par l'OMS elle-même.

Quelles en sont les principales implications ?

- **Concentration des pouvoirs** à l'OMS : un seul homme, non élu, directeur de l'OMS peut déclarer une pandémie, même potentielle, et sans consulter les états membres
- **Contributions obligatoires des Etats membres** à l'OMS sans nécessité de l'aval des citoyens contribuables
- **Financements à hauteur de 80% du budget** de l'OMS par de puissants acteurs privés **dont les intérêts ne sont pas ceux des citoyens**
- **Restrictions de choix** de traitements, voire même de suppressions.
- **Impositions potentielles de documents sanitaires** pour voyager même dans toute de l'Europe

Et alors que faire ?

- Refuser la perte de contrôle sur notre santé et nos libertés de choix sanitaires
- Exiger la transparence et le débat public
- Mettre en action son pouvoir en tant que citoyen responsable
- S'informer régulièrement, croiser les sources d'information
- Questionner les politiques locales

Informations détaillées sur le site du Mouvement Fédératif Romand

